


“ ”O VERDADEIRO
EVANGELHO SALVA

“por ele também sois salvos...” (I Coríntios 15:2)

Paulo nos apresenta o verdadeiro Evangelho.
Ele escreve esse texto maravilhoso para
relembrar aos coríntios, que já tinham ouvido
o Evangelho que, nós cristãos, ainda que
velhos de igreja, temos que ser relembrados
da Palavra todos os dias, porque se você não
é relembrado você começa a obedecer a si
mesmo, pois acha que tem justiça própria e
começa a se achar muito bom. Então, se
necessário for, você precisa ser relembrado
do Evangelho todos os dias. Nesse texto a
palavra do Senhor nos apresenta que o
verdadeiro Evangelho salva. “Por ele também
sois salvos”.

O próprio Paulo, na carta aos romanos, diz:
“Pois não me envergonho do evangelho,
porque ele é o poder de Deus para a salvação
de todo aquele que crê, primeiro do judeu e
também do grego; visto que a justiça de
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Deus se revela no evangelho, de fé em fé,
como está escrito: O justo viverá por fé”
(Romanos 1.16-17). O Evangelho de Deus é o
poder para a salvação. Mas talvez você
pergunte: me salvar do quê? Eu sou uma
pessoa boa, nunca roubei, nunca matei,
nunca usei drogas, trabalho bem, falo inglês,
espanhol, francês, sou um cidadão
cosmopolita e estou de bem com a vida.
Preciso ser salvo do quê? Em Efésios 2.1 a
Bíblia revela quem éramos antes de
conhecermos a Cristo e do que precisávamos
ser salvos: “Ele vos deu vida, estando vós
mortos nos vossos delitos e pecados”. Há três
adjetivos sobre você aqui. Se você não tem
Cristo, ou quando você não tinha Cristo, você
era morto. Morto! Morto espiritualmente e
morto não sabe de nada, morto não fala
nada, morto não come, morte não caminha,
não conversa, não se relaciona, morto não faz
nada! Esse é o primeiro adjetivo do homem
que não tem Cristo no coração: ele está
morto espiritualmente. Segundo adjetivo: ele
é um criminoso. Sem Cristo Jesus você é um
criminoso. Terceiro adjetivo: você é um
transgressor da lei de Deus porque a Bíblia
ensina que pecado é a transgressão da lei.
Alguém que vive quebrando a palavra de
Deus todo dia! Então aqui podemos ver que
você precisa ser salvo de ser um morto
espiritual, de ser um criminoso e de ser um
transgressor da lei de Deus.

Contudo, ainda há mais acusações contra
você não por quem você é, mas por causa do
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pessoal com quem você anda ou andava
antes de conhecer a Cristo. Efésios 2.2 diz
“nos quais andastes outrora, segundo o curso
deste mundo, segundo o príncipe da
potestade do ar, do espírito que agora atua
nos filhos da desobediência”. Se você anda
segundo a filosofia deste mundo você está
perdido, pois este mundo é inimigo de Deus.
A Bíblia diz em 1 João 2.15-17: “Não ameis o
mundo nem as cousas que há no mundo. Se
alguém amar o mundo, o amor do Pai não
está nele; porque tudo que há no mundo, a
concupiscência da carne, a concupiscência
dos olhos e a soberba da vida, não procede
do Pai, mas procede do mundo. Ora, o
mundo passa, bem como a sua
concupiscência; aquele, porém, que faz a
vontade de Deus permanece eternamente”.
Então, o curso deste mundo é má influência.

Entretanto, se você não tem Jesus, há outra
influência ruim. Entendemos no versículo 2
que não há como andar sozinho no mundo
espiritual: ou você anda com Deus ou anda
com o diabo. Ou você é amigo de Deus ou
está em conluio com o inferno. Martinho
Lutero usou uma expressão que dizia que ou
você tem intimidade com Deus ou você é um
cavalo do diabo. Espiritualmente falando, não
tem jeito de você andar sozinho. E o texto diz
que se você não tem Cristo, você anda
segundo a filosofia do mundo, da pós-
modernidade, mas, além disso, ainda que
você ache que não, quando você vive em
pecado ofendendo a Deus você está
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acompanhado do diabo e está fazendo tudo
que ele quer.

O texto ainda fala de sua natureza
pecaminosa: “entre os quais também
andamos outrora, segundo as inclinações da
nossa carne, fazendo a vontade da carne e
dos pensamentos; e éramos, por natureza,
filhos da ira, como também os demais”.
(Efésios 2.3). Que coisa terrível, que quadro
mais trágico! Alguém que anda segundo os
desejos da carne, segundo os desejos
pecaminosos, alguém que anda perdido na
existência. A Bíblia diz que quem anda assim
é filho da ira e está debaixo da ira de Deus
como todas as pessoas que são deste mundo.
Você entendeu a resposta sobre do que você
precisa ser salvo? Da morte espiritual, de
uma vida de crimes espirituais, de pecados,
da companhia deste mundo, do conselho do
diabo, de uma vida entregue às paixões
pecaminosas e carnais deste mundo. Como
então ser salvo?

A resposta está em Efésios 2.4-5: “Mas Deus,
sendo rico em misericórdia, por causa do
grande amor com que nos amou, e estando
nós mortos em nossos delitos e pecados, nos
deu vida juntamente com Cristo, pela graça
sois salvos”. Mas é uma das palavras mais
preciosas da Bíblia porque, contrariamente à
nossa tragédia, em uma pequena conjunção
adversativa existe um grande Deus. O texto
diz que Ele é rico em misericórdia, tem um
grande amor, que nos amou e que, mesmo
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CONTINUA...



estando nós mortos e sendo pecadores e
criminosos, Ele nos deu vida ao entregar
Cristo Jesus para morrer na cruz e pagar os
nossos pecados. De maneira que, por graça e
por seu livre amor, por sua decisão de nos
presentear, Ele nos salva. Paulo aplica melhor
nos versículos 8 e 9 de Efésios 2 que diz:
“Porque pela graça sois salvos, mediante a
fé; e isto não vem de vós; é dom de Deus; não
por obras, para que ninguém se glorie”.

Aprendemos que o verdadeiro Evangelho
salva. O falso Evangelho vai dizer que você
ficará mais rico, mais bonito e chamará a
atenção do mundo, mas o Evangelho bíblico
salva, tira você da morte, livra você dos delitos
e dos pecados e expulsa o diabo da sua vida,
tira você do domínio do mundo e coloca em
você a natureza do Espírito Santo para que a
carne já não te governe mais e você seja
governado por Cristo Jesus. Que salvação
maravilhosa Deus nos tem dado pela pessoa
de seu Filho!

Fico perplexo porque às vezes, no decorrer da
caminhada, nos acostumamos com a rotina,
nos preocupamos com nossos horários,
temos que ir para o trabalho, levar os filhos à
escola, cumprir outros compromissos, cuidar
do corpo e de repente você vai vivendo a vida
e se entristece sem saber por que e deixa a
comunhão com Deus, perdendo a maior de
todas as bênçãos que tem que é a alegria do
Espírito Santo, a alegria dessa salvação
maravilhosa. Ou quantas vezes você se
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confunde? Você está na obra e Deus te usa
de uma maneira tão boa e você fica tão
alegre com o que Deus está fazendo por
meio da sua vida, mas se esquece de que
essa alegria é secundária. Existe uma alegria
primária e vou te dar um exemplo disso.
Certa vez Jesus envia setenta discípulos em
uma missão, de dois em dois, e eles vão
pregar, tendo autoridade para curar
enfermos e expulsar demônios. Quando
voltam (Lucas 10.17-21) dizem a Jesus: Senhor,
que coisa maravilhosa! Nós estamos
experimentando o poder espiritual. Nós
falamos para os demônios saírem e eles
saíram. O Senhor nos deu autoridade e o que
falamos se cumpre! Jesus diz para eles que
isso tudo é verdade, que ele viu Satanás cair
do céu como um relâmpago e agora os
discípulos têm poder para pisar em
serpentes, escorpiões e sobre todo o poder
do inimigo e o inferno não fará dano algum a
vocês. Mas Jesus os advertiu para que não
ficassem felizes por isso, mas que se
alegrassem porque o nome deles estava
arrolado nos céus. A maior alegria da sua vida
tem que ser porque o seu nome está escrito
no Livro da Vida! Que bom que Deus tem te
usado para ganhar pessoas para Cristo, para
pastorear a muitos, mas essa alegria é
efêmera porque a maior alegria está não no
que eu fiz e sim no que Cristo fez: Ele deu a
sua vida por mim, pagou os meus pecados. A
sua obra tem valor eterno, Ele me salvou e
ninguém pode me arrebatar de suas mãos.
Eu tenho que me alegrar porque meu nome
aa
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Reunião de Oração8h

SÁBADO

Culto Matutino | Templo

Escola Bíblica Dominical

Culto Matutino | Templo
 

Culto Noturno | Mackenzie

DOMINGO
8h30

9h30

11h

18h30

está escrito no Livro da Vida! A sua alegria
está no fato de que você é salvo. A maior
alegria do seu coração está no fato de que
você pertence a Jesus e é de Jesus e de suas
mãos ninguém te pode tirar. Onde está a sua
alegria? Alegre-se na salvação, sabe por quê?
Porque essa alegria é perene e não está
fundamentada em você, mas na obra de
Cristo Jesus. O verdadeiro Evangelho salva! Se
você é salvo encha-se de alegria e adore ao
Senhor com todo o seu coração. 

Receba o meu abraço.

Em Cristo,
Rev. Rosther Guimarães Lopes.



7 | Vera Martha de Mello Moreira
Bizarro, Leandro Costa da Silva, 
David de Oliveira Lopes;

8 | Rodrigo Torres Bentes;

9 | Lucas Augusto Oliveira Kosloski
Lopes, Sócrates Spyros Patseas;

10 | Rev. Rosther Guimarães Lopes;

11| Fernanda Nehemy Siani, Cláudia
Mara Figueiredo Boy de Oliveira,
Adriana Damasceno Macedo
Santos;

12| Nidia Jacobucci Rodrigues,
Marilva Aparecida Freitas da Costa,
Abner Claudiano de Paula.

6 | Paulo José Rodrigues &
Maria Aparecida Marques de Sousa
Rodrigues



AVISOS
REFORMA DO ÓRGÃO DE TUBOS 
E DO PIANO DE CAUDA

Participe da nossa campanha de
arrecadação!  As contribuições, de
qualquer valor, devem ser
identificadas com o código R$0,25
Valor total a ser arrecadado:
R$390.000,00

BACALHOADA

Na sexta-feira, dia 18 de abril, após o
Culto das Sete Palavras, teremos nossa
tradicional Bacalhoada!
As inscrições devem ser feitas
mediante depósito para a igreja, com
envio do comprovante para a Elaine.
Crianças até 6 anos não pagam,
crianças de 7 a 12 anos pagam R$30,00
e acima de 13 anos o valor é de
R$50,00. Contamos com a
participação de toda a igreja!

UCPÁSCOA

No dia 12 de abril, às 15h, no salão
social, teremos nossa UCPáscoa! Uma
tarde especial de diversão e
aprendizado sobre o verdadeiro
significado da Páscoa. Traga visitantes
e venha celebrar conosco!



ENCONTRO DE CASAIS

Atenção, casais! O Ministério de Casais
tem um convite especial pra vocês:
reservem a data do dia 12 a 14 de
setembro para o nosso Encontro, que
vai acontecer na Colônia de Férias do
Mackenzie em Campos do Jordão.
Para mais informações é só entrar em
contato com o Pb. Marcos ou a Jéssica.

AVISOS
BAZAR DA SAF

O Bazar da SAF já tem dia e hora pra
acontecer! Marque na agenda o dia 26
de abril, a partir das 14h, no salão
social da igreja. Estamos recebendo
doações e também precisamos de
voluntários para ajudar no evento. Para
mais informações, fale com alguém da
diretoria da SAF. Participe conosco e
contribua!



Prelúdio - Coral Geral
“Digno”

ADORAÇÃO

Leitura | Mateus 28.1-10

Hino 274 | “Morto e
Ressurreto”

Oração de Adoração

Coral Geral | “Santo És”

CONTRIÇÃO

Leitura | João 20.19-23

Oração Silenciosa

Hino 270 | “Desafio”

Oração de Confissão

AÇÕES DE GRAÇAS

Leitura | 1 Coríntios 15.3-4

REV. ALEXANDRE, PB. EDSON E PB. WILSON
REV. ROSTHER GUIMARÃES

06 ABRIL 2025

Cânticos

Oração de Gratidão

EDIFICAÇÃO

Mensagem | Rev. Rosther

Dueto | Airton e Giovanna

Santa Ceia

CONSAGRAÇÃO

Oração de Consagração

Coral Geral | “E Ao Nome
de Cristo”

Bênção Apostólica

Amém Tríplice

Poslúdio
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